
　 前回会議での委員からの意見に対する考え方について

主な意見 ご意見に対する本市の回答及び考え方

1

（令和３年度　区役所・相談支援室の取組みについて）

・地域住民への普及啓発活動について、各区でどのような方法で評価しているか教えていただきたい。

・議題２「令和４年度上半期　区役所・相談支援室の取組みについて」で説明します。

2

（区役所・相談支援室における各機関との連携度について）

・よい連携の結果として在宅生活援助につながった成功事例を共有できる仕組みができないか。

・局から報告いただいている実績を踏まえて、今後、質を含め、評価していくということで、事例等を含め

てやっていただくようにお願いしたい。

・個別事例につきましては、相談支援室より提出いただく報告書等をもとに、健康局にて集計・

分析をおこない、課題を抽出し、相談支援室とともに対応策を検討しております。

　詳細につきましては、議題２「令和４年度上半期　区役所・相談支援室の取組みについて」

で報告します。

3

（令和４年度事業の課題に対する健康局の取組みについて）

・薬局・薬剤師との連携体制の構築について、薬剤師会としても課題に取り上げていきたいので、具体

的に現場で何が困っているか等の情報があれば、積極的に共有していただきたい。

・議題３「令和４年度　事業の課題に対する健康局の取組みについて」で報告します。
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